

# Mein Mann und ich fanden Arbeit

Polen

20.06.2012

Im vergangenen Jahr fanden mein Mann und ich auf die Fürsprache des hl. Josefmaria endlich eine Arbeit. Er war 3 Jahre arbeitslos gewesen, und ich hatte nach der Geburt meiner Tochter auch mehrere Monate ausgesetzt. Jetzt hat er einen Arbeitsvertrag bis zum Jahresende, mit der Möglichkeit ihn noch zu verlängern. Ich bin Lehrerin und mein Vertrag geht im August zu

Ende. Dann muss ich erneut zum hl. Josefmaria beten und Gott um eine neue Stelle bitten. Ich vertraue aber fest auf den Herrn und lege ihm mein künftiges Schicksal in die Hände.

---

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von [https://opusdei.org/de-at/  
article/mein-mann-und-ich-fanden-  
arbeit/](https://opusdei.org/de-at/article/mein-mann-und-ich-fanden-arbeit/) (06.02.2026)